

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang Klaster MBKM Proyek Independen

Universitas Multimedia Nusantara menerapkan Merdeka Belajar – Kampus Merdeka atau disingkat menjadi MBKM. Kebijakan ini memiliki berbagai program didalamnya dan klaster Proyek Independen merupakan salah satu dari banyaknya program tersebut. Program ini adalah bentuk pembelajaran dengan memberikan kesempatan kepada mahasiswa/i untuk mewujudkan sebuah karya besar, agar dapat dilombakan pada tingkat nasional dan internasional dengan beranggotakan lima hingga tujuh orang. Mahasiswa diharuskan untuk mengurus semua tahapan dari tahap *development* hingga pasca-produksi secara independen dibawah bimbingan dosen selama klaster MBKM Proyek Independen berlangsung. Sebelumnya untuk bisa mengikuti program Proyek Independen, kelompok mahasiswa mendaftarkan diri terlebih dahulu. Setelah pendaftaran akan diadakan seleksi dari beberapa kelompok dan akan terpilih satu kelompok yang lulus.

Penulis bersama tim Nucifera memilih klaster MBKM Proyek Independen setelah memalui serangkaian diskusi yang cukup mendalam. Dengan mempertimbangkan penambahan ke portofolio dan kesempatan untuk menerapkan berbagai teknik yang sudah dipelajari sebelumnya dan juga mencoba berbagai teknik baru yang belum pernah dicoba sebelumnya untuk mendapatkan pengalaman baru. Penulis dan tim Nucifera menyadari potensi yang dimiliki dalam menghasilkan karya. Hal ini terbukti dari kesuksesan salah satu karya sebelumnya yang telah diterima di beberapa festival.

1.2 Maksud dan Tujuan Klaster MBKM Proyek Independen

Maksud dan tujuan penulis dan tim Nucifera memilih klaster MBKM Proyek Independen adalah karena terdapat kesempatan untuk membuat karya secara bebas. Dalam hal ini penulis dan tim dapat lebih mengeksplorasi mengenai tema serta isu yang diangkat kedalam sebuah karya film animasi pendek. Penulis dan

tim juga memiliki tujuan dalam mengembangkan pribadi yang lebih mandiri, dapat berkerja sama dalam tim dan diharapkan bisa meningkatkan *hardskill* dan juga *softskill*. Tujuan lainnya penulis dan tim mengharapakan agar karya film animasi pendek yang dibuat dapat masuk ke berbagai festival baik nasional maupun internasional.

1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Dalam Klaster MBKM Proyek Independen

Pelaksanaan Proyek Independen yang penulis dan tim Nucifera lakukan diawali dengan mengumpulkan ide, dan juga konsep. Berikutnya penulis dan tim mendaftar untuk mengikuti tahap seleksi dengan mengumpulkan *pitch deck* dan video presentasi. Setelah akhirnya terpilih, ide dan konsep yang sebelumnya sudah terancang, dibuat menjadi lebih detail dan terstruktur. Selanjutnya penulis dan tim menulis naskah dengan menerjemahkan konsep dan sinopsis yang ada, hingga menyelesaikan tahap pendaftaran pada situs web Merdeka.

Secara keseluruhan Proyek Independen akan berlangsung hingga tahap pasca-produksi pada bulan Mei 2024. Dalam menunjang prosesnya penulis dan tim mengadakan pertemuan rutin mingguan baik secara daring maupun luring, sesuai dengan kesepakatan dosen pembimbing, produser dan juga anggota tim. Penulis dan tim juga setuju untuk mengadakan pertemuan antar anggota secara luring setiap dua kali seminggu, diluar itu anggota kelompok mengerjakan tugas dari tempat masing-masing.

